

## **Einwohnerfragestunde Gemeinderat, 12. Mai 2022**

*Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt.*

Herr Alfred Michaelis teilt mit, er habe eine Unterschriftenliste auf der 95 Bürger ihren Willen bekundet und sich gegen den Fahrradschutzstreifen in der Illinger Straße ausgesprochen hätten. Der Wille der Bürger sollte hierbei nicht untergraben werden, da sowohl der Ortsrat als auch der Gemeinderat die Interessen der Bürger vertrete. Er überreicht dem Vorsitzenden die Unterschriftenliste zur Kenntnisnahme.

Der Vorsitzende merkt an, dass der Sachverhalt in der Tagesordnung unter TOP 5 beraten werde.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt er die Sitzung um 19:02 Uhr.